

Brückenschlag



Schülerinnen und Schüler der Oberstufe Rüschlikon beegnen Bewohnerinnen und Bewohnern des Altersheim Abegg-Huus und lernen so deren Alltag kennen.

Als Vorbereitung auf den Besuch im Heim erarbeiteten die Jugendlichen gemeinsam einen Fragebogen. Dieser diente als Einstieg und erleichterte den Beginn der Begegnungen. Nach einem gemeinsamen Znüni war das Eis gebrochen, und es wurde eifrig berichtet, ausgetauscht und diskutiert. Nach dem Mittagessen hielten die Bewohner/innen ihr gewohntes Mittagsschläfchen. Die Jugendlichen sahen sich in dieser Zeit das Video "Kannst du pfeifen, Johanna?" an, die Geschichte zweier Jugendlicher, die in ihrer Freizeit ältere Menschen im Heim besuchen.

Die angeregten Gespräche wurden am Nachmittag fortgesetzt. Den Abschluss bildete eine gemeinsame Schlussrunde, wo alle auf einem Feedbackzettel ihre Meinung zum Tag kund tun konnten.

ten. Fazit: Sowohl Seniorinnen und Senioren wie Jugendliche erlebten den Tag als Bereicherung und fanden solche Begegnung wichtig und nötig.

Ziel

Gegenseitige Vorurteile von Jung und Alt sollen durch persönlichen Kontakt abgebaut und eine wertschätzende Beziehung zwischen den Generationen gefördert werden.

Trägerschaft

Ref. Kirchgemeinde Rüschlikon
www.ref-rueschlikon.ch

Kontaktperson

Béatrice Schwob, 8803 Rüschlikon
044 923 13 40, bea.schwob@zh.ref.ch

Datum der Durchführung

9. Mai 2006

*DVD ausleihen: www.medienladen.ch
044 299 33 81, info@medienladen.ch